

MERY ARIAS DE PALACIO 1944-1992

Nació en Salamina, Caldas el 4 de marzo de 1944. Realizó sus estudios secundarios en el colegio de la Presentación de Pensilvania y su carrera de Enfermería en la Universidad Nacional, en la cual recibió el título de Licenciada en Enfermería el 16 de diciembre de 1966 y en septiembre de 1977 el de Magíster en Educación en Enfermería.

Ingresó como docente a la Facultad de Enfermería de la Universidad Nacional el 20 de octubre de 1969; a partir de este momento Mery dedicó con gran cariño su vida académica a la Facultad. Escaló sucesivamente las posiciones de Instructora Asistente en enfermería básica, Instructora Asociada en enfermería médico-quirúrgica, y Profesora Asistente en los departamentos de enfermería clínica, de salud pública y materno infantil. Coordinadora del Centro de Tecnología Educativa, cargo en el cual la sorprendió la muerte el 9 de noviembre de 1992.

Para nosotras, sus colegas y compañeras que tuvimos la suerte de conocerla, tratarla y trabajar a su lado; su ausencia será inmensa. Guardaremos los mejores recuerdos de sinceridad y espontaneidad, de la maestra y compañera que pronto se fue.

Hacemos llegar nuestra sentida condolencia a su familia, a sus hijos Paulo César y Carlos Alberto, ellos saben que los acompañamos en su aflicción y que su dolor es el nuestro.

> ELVIRA BARRERO DE LIZARAZO Profesora Asociada Departamento de Enfermería Clínica